
会 議 録 

会議名 令和元年度 緒川児童館情報交換会 

開催日時 
令和２年１月 30日（木） 

午前 10時から午前 11時 30分まで 

開催場所 緒川児童館 図書室 

出席者 

委員 

内藤緒川区長、鬼頭緒川小学校長 

前田更生保護女性会支部長、山﨑主任児童委員 

久米民生・児童委員地区長、 

加藤子ども会会長、長坂母親クラブ会長 

後藤児童クラブ保護者代表、 

犬塚児童クラブ保護者代表 

事務局 
榊原児童課長、竹内子育て支援センタ－所長、 

酒井館長、酒井主事 

欠席者 なし 

議題 

１ 令和元年度 児童館活動状況 

２ 令和２年度 児童館活動計画 

３ 日頃のコミュニティ活動等に対する参加者の意見交換 

傍聴者の数 ０人 

審議内容 

◆児童課長（あいさつ） 

 

◆緒川区長（あいさつ） 

 

自己紹介 

 

◆事務局 

 配布資料に基づき説明 

・令和元年度活動状況について 

・令和２年度活動計画について 

・児童館利用状況について 

 

◇参加者 

 ２月 17日に不審者訓練があるが、子どもだけではなく職員のた

めにも良いと思う。 

 

◇参加者 

 児童館職員が、少ないように感じる。人材確保は、どうなって

いるのか。 

 

 



◆事務局 

 人材確保は、課題としている。募集をしているが、応募がない

のが現状である。臨時職員だけで運営している他市もあるが、東

浦町は各児童館に正規職員を 1名ずつ配置している。 

 

◇参加者 

他市町と比べると報酬はどうか。安いから募集がないのではな 

いか。 

 

◆事務局 

5町と比べると高い報酬となっている。 

 

◇参加者 

 市と比べるとどうか。刈谷市が近いため、比べてはどうか。 

 

◆事務局 

 市と比べると低くなる。 

 

◇参加者 

 学生ボランティアはいるか。 

 

◆事務局 

 ボランティアはいないが、学生アルバイトが３名いる。教員を

目指している子や興味がある人が、児童館にくるため募集をかけ

ていく。 

 

◇参加者 

 上の子が児童館を利用していた時は、５千円だった。現在は、

６千に値上げしている。８月は、お盆を除くと利用期間が短くな

るため、一万円は高い。同じ一万円で、楽しいイベントを開催し

ている地域もある。 

 

◆事務局 

 長い夏休みを楽しく過ごせるように工夫をしている。東楽会の

方が昔ながらの遊びや工作を教えてくれたり、企業を呼んで廃材

を使った工作を教えてくれたりした。また、けん玉検定を行った。

夏休みの過ごし方を保護者に写真掲示などで PRしていたが、PRの

仕方を考えていく。 

 

◇参加者 

 去年、猛暑で大きな水筒を持たせても水筒が空になっていた。

子どもが言えずにいた時もあった。 

 



◆事務局 

 おやつ時、運動あそび後に水分補給を促している。お茶がなく

なった時には職員に声をかけてもらうようにしている。1年生の保

護者から恥ずかしくて言えないという話も聞き、個別に声をかけ

ている。言いやすい伝えやすい関係作りも必要である。 

 

◇参加者 

一般利用の子が、水筒を持ってきてない場合はお茶をもらえる

のか。基本はあげられないと決まっているが、どうか。 

 

◆事務局 

 水分補給については、次回、館長会で話し合いをして統一する

必要がある。 

 

◇参加者 

 子ども会の役員を希望する方がいない。子どもたちは、参加し

たいが、親が入会することを拒んでいる。 

 

◇参加者 

 母親クラブの役員を探しているが、声をかけすぎると距離を置

かれてしまうこともある。役員同士で情報交換ができ、楽しい時

間を過ごせる。 

 

◆事務局 

 役員の仕事があるとやりたいと希望する方は少ないのが現状で

ある。母親クラブの役員は、現役員が数名残る体制をとる。 

 

貴重な意見、提案をいただいたことにお礼を述べ、本日の議事

日程をすべて終了した旨を告げ、午前 11時 10分に閉会を宣言。 

 

  

備考 児童館事業の一部を写真にて紹介 

 


